小学部

9月 今年のあゆみ祭のテーマは「ごろにゃんこ はらぺこ だいぼうけん!」。かわいい子ねこに変身して、トロルとおにぎりをかけて勝負をしました。児童それぞれの得意なことを発表しながら、トロルからおにぎりを取り返しました。また、グループでダンスの振り付けを考えたり、大道具や背景の制作をしたりと、準備から発表まで子ども達の活躍が輝きました。当日の活躍をお家の方から褒めていただいたり、メダルを貰ったりと充実感いっぱいのあゆみ祭となりました。

10月 19日は持久走記録会を行いました。両日とも天気に恵まれ、秋晴れの中気持ちよく走ることができました。持久走記録会では、雨で十分に練習を重ねることができなかったのですが、お家の方の声援を力に変え、自己記録を更新し、日々の成果を発揮することができました。











中学部

9月 あゆみ祭は、「Come on D フェスティバル」というテーマで、ディズニーの曲を発表しました。楽器でしっとりと演奏したり、生徒が考えたリズムでボディーパーカッションをしたり、ジャンボリーミッキーのダンスを思いっきり踊ったり、見ている人も、パフォーマンスしている生徒も、みんなが幸せな時間になりました。

10月 1・2年生は校外学習、3年生は修学旅行に出かけました。事前 学習を積み重ね、公共交通機関の利用方法やマナーを身に付けて、路線バス、電車、新幹線、タクシー、水上バスと、たくさんの乗り物を利用したり、見学したりしました。他にも、食事、買い物、観光地めぐりと、友達と一緒に旅を満喫しました。









高等部

9月 9月30日土曜日の午後「あゆみ祭」の発表を行いました。 音楽発表では合奏「茶色の小瓶」、合唱で back number の「水平 線」、ボディーパーカッションで Little Glee Monster の「世界は あなたに笑いかけている」を発表しました。その後クラフト班の作 業製品販売、サービス班の喫茶サービスで、普段学習している成 果を十二分に発揮し、保護者の皆様をもてなしました。

10月 修学旅行や校外学習に出かけました。1年生は神湯温泉 倶楽部でカレー作りや焼きマシュマロのキャンプ体験、2年生は バスや電車を利用して浦佐や小千谷に日帰りで2日間出かけ、3 年生は燕市産業資料館、マリンピア日本海、サントピアワールド等 に行き月岡温泉に宿泊しました。全学年とも秋晴れの気持ちよい天候の中、計画した活動を展開し、それぞれの目標を達成することができました。そして、最高の思い出作りにもなりました。

